



# No saben no contestan

Mariano Rajoy sabía, con antelación, de los avatares policiales que iba a sufrir el presidente de la diputación de Alicante y presidente del PP en esa provincia, así lo desveló el ministro del Interior Alfredo Pérez Rubalcaba, el mismo al que el PP le ha puesto esta semana un notable por la política de seguridad que España ha realizado en los seis meses en que se ha hecho cargo de la presidencia de la Unión Europea. Lo sabía porque el ministro se lo avisó.

Ese mismo día Mariano Rajoy estaba en Torrijos con María Dolores de Cospedal y no es la primera vez que anda por estas tierras el día en que al PP le salta un escándalo de corrupción. Una casualidad, si es que las casualidades existiesen en política. Probablemente les resulta más fácil aquí no contestar a las preguntas sobre el asunto de la corrupción que en Madrid. Bueno, pero los vimos comprándose zapatos, hace unos días veíamos a Cospedal también comprar en una carnicería, momento que las cámaras de televisión dejaron para la historia. Consumen productos castellano-manchegos, al menos cuando hay una cámara al lado y están en la región.

La estrella mediática política para la oposición sigue siendo CCM. La realidad es que los empleados después de la última asamblea están cogiendo sus vacaciones tranquilamente, que los sondeos muestran que son más los que en Castilla-La Mancha desconocen que ha habido una fusión, que los que saben de la existencia de la misma; pero que en los niveles políticos y económicos de esta región pocos pueden ir de ignorantes. El gobierno regional desde luego que no y la oposición del PP por supuesto que tampoco, estaban de distintas maneras en los principales órganos de decisión y de control, tampoco los medios de comunicación, muchos de los cuales, incluido y especialmente alguno que últimamente se rasga las vestiduras, se



han visto beneficiados de ese "control-descontrol" que en CCM hubo años atrás. Lo dijo la portavoz del Gobierno regional, Isabel Rodríguez, el PP y María Dolores de Cospedal tienen todos los datos, entre otras cosas porque esta última se ha entrevistado con el Gobernador del Banco de España y cuentan con el informe de miles de páginas que esta institución tiene elaborado sobre CCM. Cospedal, según desveló el anterior presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, exigió que su marido, entonces novio, Ignacio López del Hierro, formara parte del consejo de CCM y aquel le introdujo en el consejo de la corporación industrial de CCM. Moltó, que parecía desaparecido, incluso olvidado, al menos para el PP, hizo estas declaraciones el día antes de la asamblea de CCM que acordó su fusión; pero sobre todo a los pocos días de que José Bono desvelara también que detrás de la campaña que contra él han iniciado algunos medios de comunicación de la derecha radical, estaba igualmente Ignacio López del Hierro y su mujer María Dolores de Cospedal. La presidenta regional del PP ha desmentido ambas cuestiones; pero no ha aclarado que hacía alguien sin relación con Castilla-La Mancha, al menos en esa época y en teoría, en el consejo de esa Corporación.

## Memoria

La memoria es frágil. Últimamente ha vuelto a surgir la figura de Francisco Hernando, "El Pocero" el polémico promotor de Seseña que continuamente presume de amigos políticos. Ahora el personaje le viene bien a los medios de comunicación de ideología derechista que quizá pensando que es verdad que una mancha de mora se quita con otra mora, andan detrás de los bienes de José Bono y de su familia.

Hablan de favoritismo en todo lo que al Quiñón se refiere por parte de la Junta en la época en que Bono era Presidente. El asunto es jaleado por el PP y por su secretaria nacional María Dolores de Cospedal.

La memoria es frágil porque quien lleva años peleando contra el crecimiento desmesurado que para Seseña suponía El Quiñón ha sido el grupo de IU, que gobierna en esa localidad y esa lucha la ha mantenido contra los planteamientos permisivos que entonces mantenía la Junta, contra los votos de los concejales del PSOE de entonces y contra los votos de los concejales del PP de aquella época. Nadie me lo ha contado, yo fui testigo de como a la salida de un Pleno municipal estos concejales eran abrazados y besados por Francisco Hernando, después se fueron a cenar, también los del PSOE y el arquitecto del ayuntamiento y el aparejador municipal. Todo aquello ya se relató en estas páginas; pero no interesaron a la dirección del PP.

No hacía mucho, el que fuera ministro de Trabajo con Aznar, Eduardo Zaplana, había concedido a Hernando la medalla al mérito en el trabajo. Hernando también ha presumido de amistad con Zaplana.